La baleine

Une histoire de baleine

A sa naissance la petite Maïa reçut une multitude de peluches dont une superbe baleine bleue.

Pourquoi celle ci plutôt qu'une autre retint tout de suite son attention ? Etait-ce cette lumineuse couleur bleue, ce poil léger qui s'ouvrait en corolle au moindre souffle? Toujours est-il que très vite « MobyDick » comme le disait la petite médaille ceinturant son cou, devint le doudou privilégié de Maïa.

Impossible de se déplacer sans le doudou préféré; Elle survivra, de plus en plus usée, de plus en plus pelée à tous les âges de l'enfance de Maia. Dans sa chambre d'ado, elle gardait encore sa place sur l'étagère au-dessus du lit de la jeune fille. Ses copines riaient « comme des baleines » se moquant d'elle qui gardait son doudou contre vents et marées.

Le temps passa, Maïa quitta la maison familiale. Que devint Moby Dick? Peut-être échoua-t-elle au fond d'un carton, d'une malle remisée au grenier. Je ne suis pas sûre que quelque part au fond d'un placard de la maison de Maïa adulte, la petite baleine bleue ne se tienne en embuscade, pensant « Coucou Maïa, je suis là, j'attends mon heure, un jour peut être, des petites mains potelées trouveront encore bien doux mon pelage usagé et je revivrai, au coeur d'un nouveau berceau, les belles heures de l'enfance.